



5月の北幼だより

令和6年 4月30日
近江八幡市立北里幼稚園

入園・進級から約一ヶ月が経ちました。3歳児は初めての園生活で、お家の方と離れる時は不安そうな様子も見られましたが、先生と一緒にいろいろな遊びを楽しんで、日ごとに笑顔が増えていきます。少しずつ園生活の流れを知って先生や友だちにも親しみを感じています。4歳児は、好きな遊びを見つけて友だちと元気に遊ぶ姿が見られます。一つ大きい組になり、はりきって“やってみよう”とする気持ちが大きくなっているようです。5歳児は、園庭で思いきり体を動かして遊んだり、それぞれの遊びを先生や友だちに「見て見て！」「～しているよ！」「面白いよ」など伝え合ったりしています。こすもす組やたんぽぽ組の友だちを気にかけるすてきな姿が見られています。

子ども達がいろいろなことに興味・関心をもって遊びを楽しめるように工夫していくたいと考えています。



5月は天候もよく戸外遊びなど楽しい季節ですが、新しい環境で疲れが出やすい季節でもあります。なるべく早く寝て、休息を十分に取りましょう。そして早起きをして、朝ごはんをしっかり食べましょう。



ゴールデンウィークなどで生活のリズムが崩れないようにして5月も元気いっぱいに過ごせるようにしましょう。

5月のねらい

【3歳児】

- ・喜んで登園し、したい遊びを見つけて遊ぶ。

【4歳児】

- ・自分のしたい遊びを見つけて、先生や友だちと一緒に遊ぶ。

【5歳児】

- ・先生や友だちと関わり合って好きな遊びを十分に楽しむ。
- ・戸外で伸び伸びと体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。

おねがい

- *登降園はできるだけ歩いてきましょう。身近な自然を見たり、触れたりして親子のふれあいの時間にしてみてくださいね。
- *登降園の駐車場は、幼稚園の駐車場、コミセンの第2駐車場のみです。路上には絶対停めないでください。
- *水筒は、園外に出かける時に持つてでかけますので、肩からかけられるものを持たせてください。